

Pastikan Aman, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Laksanakan Pengamanan Tahapan Pilkada 2024

Panji Rahitno - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Oct 13, 2024 - 09:33



CIREBON - Dalam rangka mewujudkan keamanan dan ketertiban pelaksanaan tahapan Ops Mantap Praja Lodaya Pilkada Serentak 2024, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. beserta anggota melaksanakan monitoring dan pengamanan kampanye Paslon Bupati dan Wakil Bupati Kab. Cirebon Sdr. Drs. H. Imron Rosadi, M.Ag dan Sdr. H. Agus Kurniawan Budiman, bertempat di GOR

Sukadana termasuk Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. sekitar pukul 14.00 wib sd pukul 16.30 wib. Minggu (13/10/2024).

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Bahwa setiap tahapan Pilkada Serentak 2024 yang dilaksanakan di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon, dilakukan pengamanan oleh personel yang terlibat dalam Operasi Mantab Praja (OMP) 2024 dengan ketentuan kegiatan kampanye tersebut sudah berijin sesuai STTP yang dikeluarkan oleh Polresta Cirebon - Polda Jabar. "Tegasnya"

Saat ini Pilkada Serentak 2024 masih pada tahapan kampanye, seluruh kegiatan kampanye dalam bentuk apapun dilakukan monitoring dan pengamanan oleh personel Polsek Pabuaran. Kampanye terbuka ataupun kampanye door to door tetap kita lakukan pengamanan, siapapun dan dari Pasangan Calon manapun yang melakukan kampanye kita lakukan pengamanan, salah satunya kampanye pada hari ini Paslon Bupati dan Wakil Bupati Kab. Cirebon Sdr. Drs. H. Imron Rosadi, M.Ag. dan Sdr. H. Agus Kurniawan Budiman, Tim Sukses serta simpatisan dari Partai Pengusung sekira ± 200 orang, sesuai STTP nomor : STTP/01/X/YAN.2.2/2024 tanggal 04 Oktober 2024. "Ucap Kapolsek"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. SUMARNI, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. "Menjelaskan, bahwa kegiatan pengamanan dan monitoring dari Kepolisian saat kampanye melibatkan beberapa unsur untuk memastikan keamanan dan ketertiban umum.

Kepolisian bertugas untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama kampanye agar proses Demokrasi berlangsung dengan aman, damai dan tidak terganggu oleh tindakan kekerasan dan ancaman. "Tegasnya"

Lebih lanjut, Kapolsek menekankan kepada personil yang melakukan pengamanan pentingnya menjaga Netralitas dan Objektivitas dalam menjalankan tugas serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama tahapan Pilkada Serentak 2024 berlangsung.

Selain itu kata Kapolsek tujuannya juga untuk menanggulangi potensi konflik, dengan kehadiran Polisi, potensi antar pendukung / simpatisan partai politik atau kelompok dapat di minimalisir bahkan dicegah.

Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. menambahkan, pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Pabuaran Polresta Cirebon, dalam tahapan kampanye ini merupakan bentuk komitmen Polri memastikan setiap tahapan Pilkada Serentak 2024 berjalan dengan aman dan lancar.

Terakhir Kapolsek mengajak kepada seluruh masyarakat utuk bersama-sama menjaga dan memelihara situasi kamtibmas yang aman, nyaman dan kondusif selama tahapan kampanye pada Pilkada Serentak 2024 sampai dengan masa pencoblosan pada hari Rabu, 27 November 2024 mendatang. "Tutupnya"